

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

La compagnie de la Ruelle propose un atelier découverte



Sylvie Faure de la compagnie de la Ruelle.

La compagnie de la Ruelle, troupe théâtrale, propose un atelier de découverte de ses activités de 1 h 30 ce samedi 5 octobre.

De 10 h 30 à 12 h ou de 16 h 30 à 18 h, c'est ouvert à tous, les enfants de moins de 7 ans doivent être accompagnés de leurs parents.

Inscriptions possibles soit par mail à contact@compagniedelaruelle.fr ou par téléphone ou SMS au 06 41 01 67 72.

Dans notre prochaine édition, retrouvez l'interview de Sylvie Faure, qui a créé, avec son compagnon Thierry, la compagnie de la Ruelle. Elle évoquera les raisons de ladite création ainsi que le programme et l'ambition qu'ils se sont donné en l'implantant à Creys-Mépieu.